

Excélsior Sección: Nacional 2024-02-19 02:43:36

238 cm²

Página: 13

1/1



Muy bien. Gran participación del subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, durante el 2o Foro Anual de la Red de Administradores Financieros Públicos, que se efectuó en Campeche. El subsecretario Yorio fue quien hace dos años propuso que se creara esta red para reunir no sólo a los titulares de finanzas de los estados, sino a todos los funcionarios que tienen que ver con la administración de los dineros públicos y ya se ha institucionalizado como un enriquecedor espacio de intercambio de experiencias y casos de éxito en la materia, que ha convertido a esta red en una verdadera comunidad financiera subnacional.

Mucho ojo. Lorenzo Córdova Vianello,
exconsejero presidente del INE, advirtió sobre
un proyecto de restauración autoritaria por un
partido único en México, durante la Marcha por
nuestra democracia, en la Plaza de la Constitución,
apoyada por más de 250 organizaciones. Destacó el
riesgo de las reformas propuestas por el presidente
López Obrador, que buscan controlar el proceso
electoral y el Sistema de Justicia, favoreciendo al
partido mayoritario. La manifestación reunió a más
de 700 mil personas en 120 ciudades. Eso demuestra
que la democracia en México aún respira. Cada
quien sus convicciones.

Ya es oficial. Claudia Sheinbaum es candidata a la Presidencia por la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PVEM y PT). Guadalupe Taddei, consejera presidente del INE, confirmó la recepción de su solicitud. Durante el registro, Taddei Zavala reafirmó el compromiso del INE de ser un árbitro imparcial en las elecciones, garantizando su organización bajo los principios rectores electorales y con responsabilidad hacia el país. Mario Delgado, líder nacional de Morena, expresó su apoyo a Sheinbaum, destacando el momento para las mujeres transformadoras. Que vengan la participación ciudadana y la honorabilidad electoral.

Perfil propio. En los próximos meses, el IMSSbienestar tendrá 37 mil 481 profesionales
de la salud en las 23 entidades que forman parte
de este modelo, informó Zoé Robledo, director
del IMSS. Actualmente, la plantilla asciende a 27
mil 305 profesionales de la salud, que brindan
atención a la población sin seguridad social. De
gira por Tabasco, Robledo comentó que con esta
entidad concluyó su gira por Quintana Roo, donde
gobierna Mara Lezama, Yucatán, con Mauricio Vila,
y en Campeche, con Layda Sansores. Sin sesgos
partidistas. No hace falta parecernos a Dinamarca,
con que tengamos un digno sello propio es suficiente.

Llamado a tiempo. Ante el Consejo Nacional del PAN y candidatos a gubernaturas y senadurías que se renovarán el 2 de junio, el líder nacional del partido, Marko Cortés, solicitó al INE, a cargo de Guadalupe Taddei, y al gobierno de Andrés Manuel López Obrador garantizar la seguridad para los candidatos, a fin de evitar que declinen por temor al crimen organizado. "Ya ha habido precandidatos de Acción Nacional que han decidido retirarse, por inseguridad, por amenazas del crimen". Olvida que, en primera instancia, es responsabilidad de los partidos la honorabilidad de sus candidatos. El primer filtro contra la violencia son ellos mismos.

